

# *Mensaje de primer ministro ruso ratifica interés por dinamizar nexos con Latinoamérica*

---



La Habana, 30 oct (RHC) Rusia abogó por diversificar y otorgar mayor dinamismo a sus nexos económicos con América Latina, mediante proyectos de largo alcance que contribuyan al desarrollo sostenible de la región.

El funcionario transmitió un mensaje del primer ministro ruso, Dmitri Medvédev, acerca de relevancia de este evento como una muestra del creciente interés de establecer contactos directos con los empresarios latinoamericanos, lo que consideró una 'condición indispensable de la cooperación exitosa en las condiciones de una economía global'.

Entre los sectores clave para reforzar las relaciones bilaterales figuran los de energía, construcción de maquinarias pesadas, aeronáutica e infraestructura, sostuvo el viceprimer ministro de esa nación euroasiática, Yury Boríssov.

Por primera vez, Cuba sirvió de sede para un intercambio de esa naturaleza, bajo el rótulo de Foro Empresarial Rusia-América Latina, cuyas sesiones transcurrieron en el contexto de la celebración aquí de la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2018), reporta Prensa Latina.

Al decir de Borísov, su país busca ampliar la presencia en el área a partir de los principios del multilateralismo, la no intervención en los asuntos internos de los estados y el reforzamiento de la seguridad internacional.

Esperamos, afirmó, que el próximo año los países de América Latina estén dignamente representados en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo, así como en otros eventos en Rusia enfocados a promover comercio e inversiones.

El funcionario destacó también el fortalecimiento de las relaciones con Cuba, lo que incluye la participación en millonarios procesos inversionistas en la rama energética y el transporte, incluido un ambicioso programa para la modernización e incremento de la actividad ferroviaria.

Según opinaron el ministro de Hacienda de Nicaragua, Iván Acosta, y el titular de Economía de Guatemala, Francisco Valladares, la inserción de empresas rusas en las economías latinoamericanas resulta importante en cuanto al aporte de financiamiento y tecnología.

Esto podría resultar fundamental para el despliegue de inversiones enfocadas a mejorar la conectividad área, marítima y de telecomunicaciones en la zona.

Participantes en el foro con Rusia permanecerán en La Habana hasta el próximo viernes interesados en las propuestas de Fihav 2018, cuya inauguración este lunes contó con la presencia del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175193-mensaje-de-primer-ministro-ruso-ratifica-interes-por-dinamizar-nexos-con-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**